



Luego de la llegada del Covid-19, el lavado de manos fue uno de uno de los hábitos que se fortaleció y se mantiene vigente, esto como medida de prevención y autocuidado, debido a que las manos han sido consideradas un mecanismo de transmisión del virus y otras enfermedades

Por este motivo los Hospitales Roberto Gilbert y Alfredo Paulson de la Junta de Beneficencia, realizaron varias actividades con la finalidad de que esta sana costumbre se mantenga tanto en la comunidad en general como en el personal sanitario.

La jefa de Infectología del Hospital Roberto Gilbert, Dra. Mildred Zambrano, señaló que se ha demostrado que el lavado de manos es la medida más económica, sencilla y eficaz para evitar la aparición de gérmenes y la propagación de enfermedades.

“A raíz de aparición de la pandemia se ha dado la relevancia que no tenía antes la higiene de manos, se evidenció que solo el uso de agua y jabón y el uso de alcohol gel de manera correcta evita la propagación del virus”, expresó la especialista.

Los diferentes stands informativos que se expusieron en varias áreas de los hospitales Gilbert y Paulson llevaban un mismo mensaje: que apenas disminuya y se controle la pandemia no debemos cambiar esa conducta que adquirimos de lavarnos bien las manos y con frecuencia.